
 

平成２７年１１月定例会 代表質問事項 
 

発言順位１   きずなの会 ２６番 山 田 安  議員 

 １ 平成２８年度予算編成について 

 ⑴ 平成２８年度予算編成にあたっての基本的な考え方を、国の動向  

などの背景を踏まえた考え方も含めて伺う。  

  ⑵ 平成２８年度の重点事業について、個々具体的に説明されたい。  

  ⑶ 地域要望に対する対応の経過と、平成２８年度予算における地域要望、

特に自治会要望に対する考え方、対応について伺う。  

 

 

 

 ２ 地方創生、人口減少対策について  

 ⑴ 地方創生、人口減少対策に取り組む本市の基本的な考え方について伺

う。  

  ⑵ 地方創生、人口減少対策に向けた平成２８年度の重点事業について、

考え方、具体的な施策を伺う。  

  ⑶ 中小企業の振興策について以下を伺う。  

   ① 市内中小企業の経営状況についての認識を伺う。  

   ② 本市が実施している中小企業支援の状況と効果、課題を伺う。  

   ③ 平成２８年度における中小企業支援策について、新規事業を含めど

のような事業を考えているのか伺う。  

   ④ 「中小企業及び小規模企業振興基本条例」制定後の市の取り組みを

伺う。あわせて、条例制定により今までの取り組みを見直したものが

あるか、また今後、見直す考えがあるのか伺う。  



 

 ３ 新駅設置事業及び周辺土地区画整理事業について 

 ⑴ 新駅設置工事及び周辺２土地区画整理事業（新貝・鎌田）の進捗状況

について伺う。 

⑵ ２土地区画整理事業の事業資金を含めた現況と課題を伺う。  

  ⑶ ２土地区画整理組合のＪＲへの負担額約１８億円はどのように担保さ

れているのか伺う。また、市が立てかえてＪＲに支払うこととなってい

るが、組合と市との間の債権・債務の関係及び保証としての担保は何か

伺う。  

  ⑷ 当事者の負担金（市・組合を含め）は多額であるが、国・県からの支

援の状況について伺う。  

 

 

 

 ４ 国民健康保険事業について 

 ⑴ 平成２８年度予算編成の基本的な考え方を、国・県の動向を含めて伺

う。 

⑵ 法定外一般会計繰入金、給付等支払準備基金の考え方を伺う。  

  ⑶ 平成３０年度に制度が県に移管されるが、課題は何か伺う。  

  ⑷ 国民健康保険税資産割について以下を伺う。  

   ① 全国及び県下の資産割の動向について伺う。また、本市の資産割の

税率について、他市との比較を伺う。  

   ② 資産割に対する本市の基本的認識と今後の方向性について伺う。  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 ５ 広域衛生行政一般廃棄物最終処分場について 

 ⑴ 候補地選定にかかる取り組みについて、現在の状況を伺う。 

⑵ 現在までの候補地検討委員会の具体的活動状況を伺う。  

  ⑶ 改めて、処分場設置までのスケジュールと設置場所決定時期のリミッ

トについて、認識を伺う。  

  ⑷ 設置場所を選定するにあたり、障害となっているものは何か伺う。  


